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 ------ Aos vinte sete dias do mês de maio do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto quatro  – Central de Compras Eletrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo: 

participação da Freguesia na Central de Compras – contrato de mandato administrativo. ---------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi lida a ata número dez do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.------------------ 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.---------------------------------------------------------

----- Do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal Municípios de Almeirim, Alpiarça e Chamusca:-----------------

------ Enviando oficio com o plano operacional intermunicipal dois mil e dezasseis, aprovado na reunião realizada no 

dia nove de maio, assim como a Cartografia de Apoio à Decisão. -------------------------------------------------------------------

----- Da Escola Básica dois, três Fazendas de Almeirim:----------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email com mapa de levantamento dos assistentes operacionais interessados em participar no Arraial 

do Agrupamento.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Agriloja Almeirim: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a informar sobre a documentação necessária para a inscrição na Formação de Aplicador de 

Produtos Fitofarmacêuticos. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Do Grupo de Futebol do Pessoal da Câmara Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------

---- Enviando ofício a solicitar um apoio para a Deslocação da equipa à Ilha de S. Jorge – Açores:-------------------------

---- O Executivo analisou o pedido e indeferiu o mesmo devido à contenção de verbas no orçamento. --------------------

---- Da Associação de Alzheimer Portugal, Núcleo do Ribatejo: -----------------------------------------------------------------

--- Enviando convite para a Presidente assistir à apresentação final sobre “A Kelembra Esqueceu”, a realizar na 

Biblioteca de Almeirim no dia dezoito de maio de dois mil e dezasseis pelas catorze horas. ----------------------------------

---- Do Rancho Folclórico “Os Camponese” da Raposa: ---------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar a Casa da Cultura, as mesas, travessas, terinas, panelas, tachos e um fogão para o 

dia vinte oito de maio. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Comissão de Festas de Santo António: ----------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando Convite para o Executivo estar presente no hastear da Bandeira Nacional no dia dez de junho, pelas 

vinte horas e trinta minutos.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Vai estar presente o Executivo. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Empresa CityHall: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a informar da deslocação do Consultor Nelson Nunes às instalações da Junta de Freguesia no 

dia trinta de maio, para efetuar o inventário. -----------------------------------------------------------------------------------------------
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---- Da Empresa CityHall: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando email a informar da deslocação do Consultor Rodrigo Saboga às instalações da Junta de Freguesia no 

dia trinta de maio, para efetuar a consultoria. ----------------------------------------------------------------------------------------------

------ De  Rui Baltazar: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar pins para enriquecer a sua coleção. ----------------------------------------------------------------

----- O Executivo analisou o pedido e dado de momento não ter pins informou o mesmo que de momento não é 

possível satisfazer o seu pedido. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da ANAFRE:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email relativo à cedência de dados da base de Dados do Recenseamento Eleitoral (BDRE) . -----------

------ De Miquelina Santos em nome do Grupo de Peregrinos a Pé Nª Sª da Esperança – Alcáçovas:---------------

----- Enviando email a agradecer toda a disponibilidade e acolhimento prestado, solicitando no mesmo o pedido para 

serem novamente acolhidos em outubro para mais uma peregrinação. ------------------------------------------------------------

----- Do Orfeão de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o Executivo estar presente no Encontro de Coros – Cidade de Almeirim, a realizar no dia 

vinte e dois de maio pelas dezassete horas na Igreja paroquial de Almeirim. ------------------------------------ ----------------

----- Do XXV Torneio Internacional de Futebol Veterano “Santeirim”: ----------------------------------------------------------

---- Enviando email a convidar a Presidente a estar presente no almoço de encerramento da vigésima quinta Edição 

do Torneio de Futebol Veterano “Santeirim” no dia vinte e dois de maio. -----------------------------------------------------------

--- Esteve presente a Presidente. ----------------------------------------- -------------------------------------------------------------------

--- Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto de ordem de trabalhos informações.----------

--- Da Presidente da Junta:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- A informar que o autocarro já fez a inspecção e que passou sem nenhum averbamento. ---------------------------------

---- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que a candidata Emilia Maria Fernandes Silva, que esteve a laborar na junta através do Programa  

dez CEI dezaseis, suspendeu o referido Programa, no dia vinte de Maio para iniciar trabalho por conta de outrem. ---

-------- Continua informando que a vinte e três de maio o Centro de Emprego enviou a candidata Ana Luisa para 

ocupar uma vaga no Programa dez CEI dezasseis, e assim preencher o lugar deixado vago. ------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas ------ 

----  Da Presidenta da Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A propor pedir orçamento à empresa Alexandre Alves para duas placas em granito preto para o Monumento dos 

Combatentes com três brazões e gravação. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----  A proposta foi aprovada por unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------------

------Terminado o terceiro ponto, deu-se então início ao quarto ponto da ordem de trabalhos – 

Central de Compras Eletrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo: 

participação da Freguesia na Central de Compras – contrato de mandato administrativo.--- 

----  Da Presidenta da Junta - Considerando que: --------------------------------------------------------------------------------------  

O projeto de compras eletrónicas que a Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo e os Municípios que a 

integram vêm desenvolvendo, através da constituição da CCE-CIMLT, permitiu obter poupanças financeiras 

estimadas na ordem dos treze milhões e oitocentos; ------------------------------------------------------------------------------------ 
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O acumular de experiência adquirida no âmbito das compras eletrónicas, desde a data de constituição da CCE-

CIMLT, em dois mil e onza, permitiu a introdução de melhoramentos nas regras de funcionamento da CCE-CIMLT; - 

Ao mesmo tempo, o referido acumular de experiência determinou a adoção de um novo modelo de acordos quadro 

a adotar em compras futuras, o que, naturalmente, convergiu na introdução de ajustamentos e alterações no 

Regulamento Orgânico da CCE; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O alargamento do âmbito subjetivo da CCE-CIMLT apresenta-se como uma medida suscetível de garantir um 

incremento dos resultados financeiros associados ao projeto de compras eletrónicas;-----------------------------------------

A adesão da Freguesia de Raposa à CCE-CIMLT irá permitir-lhe o acesso a bens e serviços que são indispensáveis 

para o desenvolvimento da sua atividade, os quais representam um custo relevante no seu orçamento; ----------------- 

Tendo por referência os efeitos de economias de escala decorrentes dos procedimentos de contratação promovidos 

pela CCE-CIMLT, a adesão da Freguesia de Raposa à CCE-CIMLT irá permitir-lhe obter poupanças muito 

significativas na aquisição de bens e serviços que são indispensáveis ao desenvolvimento da sua atividade. ----------- 

Assim, revela-se necessário que a Freguesia de Raposa celebre um contrato de mandato administrativo com a 

CIMLT, através do qual manifestará a sua vontade em aderir ao Projeto. --------------------------------------------------------- 

Para análise da proposta em discussão, foi apresentado o Regulamento da Central de Compras Electrónicas da 

Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo e uma proposta de Contrato de Mandato.  ------------------------------------ 

Assim, nos termos e para os efeitos previstos na alínea xx) do artigo 16.º do Regime Jurídico das Autarquias Locais, 

das Entidades Intermunicipais e do Associativismo Autárquico, aprovado pela Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro, 

no n.º 1 do artigo 260.º do CCP, e no n.º 2 do artigo 6.º e no artigo 12.º do Regulamento Orgânico e de 

Funcionamento da Central Eletrónica de Compras da CIMLT na atual redação, delibera a Junta de Freguesia: 

Submeter à Assembleia de Freguesia a proposta de autorização da celebração do Contrato de Mandato 

Administrativo a celebrar entre a Freguesia e a Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo, em conformidade 

com o teor do Anexo I;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Submeter à Assembleia de Freguesia a proposta de aprovação do pedido de adesão a apresentar pela Freguesia de 

Raposa à Central de Compras Eletrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo.-------------------------------

----- O ponto foi colocado à votação e foi aprovado por unanimidade.--------------------------------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita uma alteração orçamental na despesa, reforçando as rubricas: zero dois zero um zero 

cinco, com quatrocentos e dez euros; zero dois zero um zero oito, com cento e quarenta e três euros e sessenta e 

nove cêntimos; zero dois zero um vinte um noventa e nove, com quarenta e sete euros e oitenta e oito cêntimos; 

zero dois zero dois zero três zero um, com dois mil setecentos e quarenta e um euros e noventa e dois cêntimos; 

zero dois zero dois catorze, com dois mil quinhentos e vinte cinco euros e vinte cêntimos; zero dois zero dois 

dezanove, com seiscentos e um euros e quarenta e sete cêntimos; zero dois zero dois vinte e cinco, com seiscentos 

euros; zero seis zero dois zero três zero cinco zero sete, com quatro mil quinhentos e cinquenta e oito euros e 

dezanove cêntimos; zero seis zero dois zero três zero cinco noventa e nove, com quatrocentos e setenta e sete 

euros e vinte cinco cêntimos; zero sete zero um zero oito, três mil novecentos e cinco euros e vinte cinco cêntimos e 

deduzindo esses valores nas rubricas: zero um zero um zero quatro zero quatro, com cinco mil e quarenta e cinco 

euros; zero dois zero um zero dois zero dois; com mil e quinhentos euros; zero dois zero um zero quatro, com 

duzentos euros; zero dois zero dois dez, com dois mil oitocentos e sessenta euros e sessenta cêntimos; zero seis 

zero dois zero três zero cinco zero três, com setecentos e cinquenta euros; zero seis zero dois zero três zero cinco 
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zero seis, com mil setecentos e cinquenta euros; zero sete zero um zero quatro zero um, com três mil novecentos e 

cinco euros e vinte cinco cêntimos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----  A proposta foi aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 
 


